
令和７年度 第１回八雲町スポーツ推進審議会 兼 

総合体育館運営委員会 会議録 

■日  時  令和７年５月２６日（月）17:30～18:17 

■場  所  総合体育館 研修室 

■出 席 者   計５名（古澤会長、豆澤副会長、植田委員、安住委員、桂川委員） 

■事務局(体育課) 計６名（西田教育長、伊藤課長、作田補佐、目谷補佐、沢主事、櫻井係長） 

■顛  末 

１．開  会 

２．挨  拶  八雲町教育委員会     教育長 西 田 浩 人 

４月に入り町スポーツ協会や町スポーツ少年団の総会等が開催され、一段落され

ていることと思う。本日審議される協議事項に合併後 20 周年記念事業についても

皆様方からご意見頂くとともに、スキー場やプールの施設設備に係る改修事業等大

きな事も抱えていることからも深みのある議論を進めて行きたいので忌憚のない

ご意見をお願いします。 

八雲町スポーツ推進審議会 会長 古 澤 新 一 

本日の会議は、令和 6 年度及び令和 7 年度の事業について議論が交わされること

になる。４月から進んでいる行事等もありますが皆様方からご意見を頂きますよう

お願いします。 

３．議  題 

  (１) 報告第１号 令和６年度八雲町社会体育事業実施報告について（資料 P.1～P.5） 

【質疑応答】 

（委 員）P.5 熊石地域の“わんぱくの森ハイキング”に 25 名の参加があるようで一度行って見よう

かと思う。 

（委 員）地域出前教室の実績は、コロナ禍前と比べて増減はどのようになるのか。 

（事務局）増加傾向と捉えている。 

他、意見等無く了承された。 

  (２) 報告第２号 令和６年度八雲町社会体育施設利用状況報告について（資料 P.6～P.9） 

【質疑応答】 

（委 員）総合体育館の利用者推計は、令和元年度のコロナ禍前と比べて同じレベルになるのか。 

（事務局）同じレベルになっていると思われる。最近は、トレーニング室の利用増が目立っている。 

（委 員）スキー場の管理員の確保は、町外からの利用者が増加傾向のある中で大変と思うが確保

できるのか心配です。 

（事務局）一年で交代される事もあり、スタッフ確保に難しい面もあるが、これについては毎年変

わらないと思っている。 

他、意見等無く了承された。 

 



  (３) 議案第１号 令和７年度八雲町社会体育事業実施計画について（資料 P.10～P.16） 

【質疑応答】 

（委 員）P.11 熊石地域町民運動会の会場は、昨年アスファルトに改修している。運動会種目は怪

我が心配される。 

（事務局）会場がアスファルト舗装ということもあり、走る種目など怪我が心配されるが、運動種

目の安全性を確保できるよう開催に向けて進めている。 

（委 員）天気が良くなると照り返しにより暑くなるので熱中症対策も必要となるだろう。夏祭り

も心配される。 

（委 員）昨年のアワビの里フェスティバルの開催が雨天で水田の様にぬかるんだこともあり、ア

スファルトに舗装した。夏祭りは昨年夕方に開催されたこともあり、問題はなかったが気

温が高くなり、照り返しがきつくなると心配される。走る競技は、高齢者多いことから、

配慮が必要と思う。 

（事務局）開催を９月にしているのは、翌月以降だと選挙や文化祭がある為、例年どおり９月開催

で進めて行きたいとしている。 

（委 員）P.10 のスポーツ少年団空手道交流大会は、八雲と熊石の合同で開催する予定である。 

（委 員）温水プールの水泳教室は、開催期間を延長できたりしないものか。５月から７月までの

期間は利用が多いが時期を過ぎると子どもの利用が少なくなる傾向があるようだ。 

（事務局）委託先のインストラクターの確保やレッスンの日程調整も確認しなければならないが検

討できると思う。 

（事務局）以前は、前期と後期に分けて開設していたが、予算が減額されて現在の体制になった。 

他、意見等無く了承された。 

４．その他 

（１）開町 20 年記念 SOMPO ボールゲームフェスタの開催について（資料２） 

別紙資料を説明。 

（事務局）子どもたちの運動遊びを通じて、町内の子どもたちの運動習慣やスポーツに取り組む環

境を作って行きたい。 

参加人数やスタッフの確保にも制限があり、皆さんのご協力を仰ぎたい。 

ＰＲ周知に皆さんのご協力を是非ともお願いします。 

（委 員）このような子ども向けのスポーツイベントはとても良いと思う。 

※ 周知 PR についても理解された。 

５．閉  会 １８：１７ 終了 


